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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Amianto nella scuola media di Giubiasco 
 
 
Con la presente interrogazione mi permetto di chiedere al Consiglio di Stato se corrisponde al vero 
che i controsoffitti della scuola media di Giubiasco sono composti da pannelli contenenti amianto. 
Pannelli che possono diventare un rischio per la salute di chi frequenta i luoghi se abrasi o 
danneggiati. 
 
Parimenti chiedo al Consiglio di Stato se corrisponde al vero che: 

� ai docenti - riuniti in assemblea - è stato detto che il risanamento non potrà essere fatto per 
mancanza di fondi; 

� i docenti sono stati invitati ad impedire ai ragazzi di toccare e danneggiare tali pannelli.  
 
A dipendenza delle risposte che il Consiglio di Stato vorrà dare alle predette domande, i Verdi si 
interrogano sull’ordine di priorità con cui si decide la spesa pubblica.  

Recentemente il Parlamento ha stanziato crediti per 260 milioni, metà per le strade e l’altra metà 
per rifinanziare Banca Stato. 

Sono queste le spese prioritarie? Sono queste le spese prevalenti sulla salute dei ragazzi e dei 
docenti che quotidianamente frequentano l’istituto scolastico di Giubiasco?  
 
 
Per il gruppo dei Verdi: 
Michela Delcò Petralli 
 


